

「環境デーなごや 2018」にブース出展しました

一般社団法人 愛知県建設業協会

平成 30 年 9 月 15 日(土)久屋大通公園内のエンゼル広場において、市民・事業者・行政が協働のもと、よりよい環境づくりに向けて具体的な行動を実践する契機として環境問題を共に考え、行動するきっかけやESD(持続発展教育)に関する取り組みや交流を深める場とした環境イベント「環境デーなごや 2018」に今年も当協会が出展しました。

当日は、生憎の雨模様でしたが、当協会がコーナースポンサーとなっている CBC ラジオ番組「石塚元章 ニュースマン!!」とタイアップし、建設産業に期待するメッセージの募集や当協会の活動状況を紹介するブースを展開し、大勢のご来場者の皆様でにぎわいました。

また、番組パーソナリティである石塚元章さんと渡辺美香さんもブースにご来場され、番組内容に関するクイズに答えていただいた方やメッセージを発信していただいた方々に記念品を差し上げるなど、リスナーやご来場の皆様との交流を深めました。

雨天にもかかわらず多くの皆様にご来場いただき厚く御礼申し上げます。

【当日の様子】



《活気のあるブース》



《メッセージの数々》



《CBC の皆さんもブースへ》